

令和6年

二十歳のつどい

行橋市では **696** 人が二十歳を迎えます。
男性：358人 女性：338人

行橋市
二十歳のつどい
式典会場

この目のために、おそろいで作りました♡



二十歳の方たちの写真は
インスタにも公開中



FUKUOKA.YUKUHASHI.OFFICIAL



二十歳の方々に送るメッセージ

輝かしい未来、豊かな人生を

夢や目標がある方は、その実現に向け全力で突き進んでください。壁にぶつかり、誰かに相談したい時は、未来に向かってチャレンジしている人に相談することをお勧めします。夢や目標を模索中の方は、①「ありがとう」を言葉にする、②目の前にことに全集中する、③(小さなことでも良いので)新しいことを始めるを心がけてみてください。きっと日常に変化が生まれ、道が拓けてきます。皆さんの輝かしい未来と豊かな人生を心から応援しています！

令和6年1月7日

行橋市長 **工藤 政宏**



20年前のあの頃 2003年(平成15年)

二十歳の方々が
生まれた年！

主な出来事

イラク特措法が国会で成立、12月26日には航空自衛隊48名が派遣される／9月の自民党総裁選で再認となった小泉純一郎が衆議院を解散し、総選挙となった『踊る大捜査線 THE MOVIE2 レインボーブリッジを封鎖せよ！』が公開、興行収入173.5億円／朝青龍が第68代横綱に昇進／Nステの久米宏キャスターが降板を発表／プリウス(トヨタ自動車)がヒット商品に

ヒット曲・流行語

世界に一つだけの花(SMAP)／さくら(独唱)(森山直太朗)／HERO(Mr.Children) 毒まんじゅう(政治)／なんでだろう～(芸能)／バカの壁(書籍)／へえ～(TV『トリビアの泉』)

行橋市の
この頃

- 産業祭で「なんでも鑑定団 出張鑑定大会」が開催
- 1市5町合併協議が合意されず終了
- 平成16年市制50周年に向けた「全日本花いっぱい大会」の事前準備や、平成16年開通行橋みやこ大橋(コスタ行橋からゆめタウン行橋につながる橋)の名称決定

未来の私に誇れるように

これまでの成長ある多くの出会いに感謝して、この先も家族や友人、仲間と楽しく元気に過ごしていきたいです。未来の私が今の自分に誇れるよう、これからも精進して参ります。



泉中学校出身
まつざき りんか
式典司会 **松崎 琳花さん**

後悔の無い人生を

どんなに困難な場面でも、仲間と助け合い、その失敗を乗り越え、今の自分が好きだと思えるような日々を、そして後悔の無い人生を楽しく創っていきたいです。



行橋中学校出身
たけたづ しょうた
二十歳の主張 **竹田津 翔大さん**

実行委員の方

今年は二十歳の方をはじめ、昨年二十歳を迎えた方、来年二十歳を迎える方が実行委員を務め、「感謝を伝えるファッションショー」や撮影ブースの設置提案をするなど、二十歳のつどいを盛り上げてくれました。

